

Mission

Die Kreismusikschule Seetal ist eine moderne, kreative, qualitativ hochwertige Musikschule, die für jede interessierte Person zugänglich ist.

Vision / Werte

Auftrag und Identität

Die Kreismusikschule Seetal ist Teil des öffentlichen Bildungssystems und kantonal anerkannt. Sie steht in erster Linie allen Menschen der angeschlossenen Gemeinden offen. Die Musikschule erfüllt spezifische Aufträge:

- Ergänzung, Vertiefung und Erweiterung des Musikunterrichts der öffentlichen Schulen
- Vorschulische Bildung im musikalischen Bereich
- Erwachsenenbildung im musikalischen Bereich
- Ermöglichung der aktiven Teilnahme am Musikleben im privaten und öffentlichen Bereich
- Förderung der Musik als Kulturgut unserer Gesellschaft.

Anspruch und Ziele

Die Kreismusikschule Seetal ist ein Ort der Begegnung. Durch die Musik wird

- Sozialkompetenz und Lernbereitschaft gefördert
- Lebensfreude und Lebenssinn vermittelt
- die schöpferische und künstlerische Entfaltung des Menschen unterstützt

Die Kreismusikschule Seetal geht Innovationen in musikalischen, pädagogischen und strukturellen Belangen aktiv an.

Angebot

Die Kreismusikschule Seetal bietet einen ganzheitlichen Fächerkatalog im Einzel-, Ensemble- und Projekt-Unterricht für Kinder, Jugendliche und Erwachsene an. Der Musikunterricht ermöglicht eine Auseinandersetzung mit verschiedenen

Stilrichtungen und geht auf den stetigen musikalischen Wandel der Gesellschaft ein. Die Schülerinnen und Schüler beteiligen sich regelmässig an musikalischen Projekten.

Kompetenzen

Die Lehrkräfte tragen die Verantwortung für die Qualität des Unterrichts. Sie verpflichten sich in fachlicher und pädagogischer Hinsicht zu professioneller Leistung. Um höchsten Ansprüchen zu genügen, bilden sie sich stetig weiter. Die Schulleitung und das Sekretariat sorgen für den reibungslosen Betrieb der Musikschule. Kompetente Beratung wird in gemeinsamer Verantwortung aller Beauftragten garantiert. Die KMS Seetal trägt das Qualitätslabel «**quarte**».

Zusammenarbeit

Die Kreismusikschule Seetal arbeitet mit öffentlichen Schulen, politischen Gemeinden, Kirchgemeinden, kulturellen Vereinigungen, Verbänden, weiteren Musikschulen und interessierten Institutionen zusammen. Die begleitende Unterstützung durch die Eltern ist für die musikalische Entwicklung der Schülerinnen und Schüler und für die Arbeit der Lehrkräfte von grosser Bedeutung. Eine transparente Beurteilung der Schülerinnen und Schüler erfolgt regelmässig.

Finanzen

Der Betrieb der Kreismusikschule Seetal wird finanziert durch Eltern-, Gemeinde-, Kantons- und Erwachsenenbeiträge. Die Satzungen regeln die Verbindlichkeiten unter den angeschlossenen Gemeinden.